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Monsieur le Ministre des Affaires Etrangéres
et de la Coopération

Destinataire principal : Cab/MD/SG/DGS.1

Objet * Annulation du séminaire du Bureau du HCR a New York, que par Mme
Kerry Kennedy devait animer.

Comme suite a notre entretien téléphonique de samedi dernier, jai ’honneur de
vous confirmer que comme promis par M. Athar Sultan Khan, Chef de Cabinet du Haut-
Commissaire pour les réfugiés, M. Udo Janz, Directeur du Bureau du HCR a New York, a
procédé, ce matin, a ’annulation du séminaire, que Mme Kerry Kennedy devait animer,
le 17 octobre, dans les locaux de la Représentation du HCR a New York, sur la situation
humanitaire dans les camps de Tindouf.

A cet égard, je vous prie de trouver, ci-joint, le Communiqué que M. Janz a adressé a
tous les invités a ce séminaire, les informant de son annulation, a deux jours de sa tenue.

D’aprés notre « Source », Mme Kerry a « piqué une crise de nerfs » lorsque M. Janz
'a informé de l'annulation de ce séminaire, au cours duquel elle comptait intervenir en
tant que Guest speaker/invité d’honneur.

L’annulation de cet événement, grace aux efforts intenses de cette Mission, aupres
des hauts responsables du HCR a Geneve, est un revers sérieux pour l'activisme effréné
de nos adversaires en marge des travaux de I’Assemblée générale des Nations Unies.

Elle a été rendue possible grace aux excellentes relations que j’entretiens avec M. le
Haut-Commissaire et ses principaux collaborateurs.

Haute considération
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> Début du message transféré :

"athar Sultan-Khan" <3 WTANKH@ unhcr. org>
obre 2012 20: 45: 58 Urc+02: 00

g

ambassador, this is the message sent out by NY cffice \
Répondre §&: S WTANKH@unhcr.org

»>» Dear colleagues,

>»>> with apologies for contacting you only days away from owr 17/17

>>> Discussion Series next week, our Director, Wo Janz, is just back from
>>> two weeks away from New York, and upon his return learned of a number
»>>> of conflicting appointments during this coming week that are beyond cur
>>> control and which he will need to attend, and which clash with our

>>> intended 17/17 Discussion series.

>>> We had hoped to maintain owr 17/17 Seminar Series this week, ewn

>>> though we knew that it would be a busy week. In the light of these last
>>> minute appointments, howewr, we wry much regret to inform you that we
>>> had to cancel the 17/17 ewnt for this month, and that our guest

>>> speaker from the Robert F. Kennedy Center for Human Rights, Ms Kerzry
>>> Kennedy, has been informed accordingly.

>>> We wery much regret that we had to take this decision and very much
>>> hope for your understanding.

>>> All best wishes,

>

>> [ Meszage deli wred by WHCR Mobile Messaging System]
>
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